



Reclaman PAN y PRI irregularidades en dictamen de desaparición de autónomos



Los coordinadores parlamentarios de Acción Nacional (PAN), Noemí Luna Ayala y del Revolucionario Institucional (PRI), Rubén Moreira, reclamaron que el dictamen aprobado que extingue siete organismos autónomos fue votado con errores y desapareció reformas constitucionales anteriormente aprobadas, como la de la llamada supremacía constitucional.

Al darse cuenta Morena y sus aliados del PVEM y PT de ello, explicó Moreira decidieron hacer una fe de erratas, cuando en realidad se eliminaron párrafos completos, cuando no sólo se trata de errores ortográficos.

“Hoy ellos pusieron una reforma constitucional y en esa reforma eliminan sus anteriores reformas, las del plan C de esta legislatura.



“Las eliminaron, se acaban de dar cuenta y entonces lo que dicen, ¿sabes qué? Vamos a meterlos a corrección y estilo, ¡espérame!, eliminaste párrafos completos, los votaste conscientemente, estaban en la gaceta”, explicó el priista.

Explicó que hace unas semanas los morenistas pusieron ciertos artículos en la Constitución, y hoy votaron un texto constitucional que no los incluye, porque toman el que viene de la legislatura pasada.

En su apresuramiento, continuó, “pero sobre todo en su soberbia, por ejemplo, en el 105 eliminaron dos párrafos, uno es el que dice: “Tratándose de controversias constitucionales, en ningún caso su admisión dará lugar a la suspensión de las normas”.

Y en otro quitaron: “Son improcedentes las controversias constitucionales o acciones de inconstitucionalidad que tengan por objeto contravenir las adicciones o reformas a esta Constitución”.

Por su parte, la coordinadora del PAN y el diputado Federico Döring (PAN), criticaron la actitud de Morena, PVEM y PT, pues consideraron que por no moverle ni una coma ni dialogar con nadie comenten errores garrafales en la aprobación de las reformas constitucionales, al no darse cuenta que en varios artículos eliminaron párrafos completos recientemente aprobados.

Una cosa es una corrección y otra incluir conceptos completos a la Constitución cuando no fueron analizados y aprobados en el pleno, reclamó Döring y advirtió que el PAN y PRI certificarán los documentos de los dictámenes circulados, las reservas presentadas y lo publicado en el Diario de los Debates, para que en la discusión del Senado no queden dudas de las intermitencias en las redacciones “que el oficialismo de manera facciosa, tramposa y mañosa incorpora hoy en la Cámara de Diputados”.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		22-11-24	JUCOPO



Apuntaron que derivado de estos errores las reformas constitucionales pueden ser desechadas.

<https://www.24-horas.mx/2024/11/21/reclaman-pan-y-pri-irregularidades-en-dictamen-de-desaparicion-de-autonomos/>